

こひつじ組が育てたお野菜もカレーに入れたよ



# ひかりのこつうしん

## 「1学期を終えて」

2025年7月

ひかりの子幼稚園  
園長 若槻 三記子

1学期終園の日となりました。「やっと幼稚園に慣れてきた」「成長したな～！」等保護者の皆様もこの4カ月を振り返ると様々な思いがこみ上げてこれると思います。

**満3歳のこりす組**は、現在9名になりました。園生活に少しずつ慣れ『初めて』の体験をいっぱいしています。

**年少のこうさぎ組**は、入園当初お家の方と離れるのが寂しくて涙する姿も多く見られましたが、今では先生や友達と一緒に遊ぶ楽しさを知ったように思います。排泄、着替えや食事の準備など、できることが増えました。「自分でできた！」という小さな成功体験が、自信へとつながっているのを感じます。絵の具、スライム、粘土、泥んこ、水遊び等もお友達がやっているのを見て、躊躇していた子もチャレンジする姿がみられます。

**年中のこぼと組**になると、友達との関わりがより深くなり、遊びも先生が間に入らなくても、友達同士で広がっていけるようになりました。「こうしよう！」「それいいね！」「やっぱり、〇〇したい。」とお互い意見を出し合って遊べるようになってきました。ルールのあるゲームもぶつかり合いながらもルールを守って遊ぶ楽しさを学んでいます。

**年長のこひつじ組**は、相手の気持ちを推し量ったり、状況判断の力がついてきているように感じます。年長の担任から嬉しい報告を聞きました。順番抜かしをしたA君を周りの子が「ダメやろ」と責めていたそうです。しかしそれを見ていたBちゃんが「A君は、わざと順番抜かしをしたのではないと思う。」とA君の気持ちを代弁しました。「行く時が先頭だったから帰りもそうだと思ったんだと思うよ。」とBちゃんが言うと周りの子の言動にも変化があったとのこと、年長さんの心の成長を感じました。

## デイキャンプ



先日は、こひつじ組のデイキャンプでした。子どもたちそれぞれが役割を持って、ホールの飾りつけ、夕食のカレー作り、いただきますの挨拶やキャンプファイヤーの出し物を行いました。子どもたちが協力し合っている姿は、とても頼もしく感じました。私は3クラスのカレーをいただきました。同じ材料を使用しているはずですが、水や野菜の量、火の入れ方の違い、クラスカラーもあってか、味がクラスごとに違っていました。「どこのカレーがおいしかった？」と子どもたちに聞かれましたが、甲乙つけがたく、「おいしくな～れ」の言葉通り、どのカレーも格別おいしかったです！先生達の劇では、「かわいい♥」「〇〇先生、バテてるで💧」「おもしろ～」との子どもたちの声や笑い声がっぱいに、先生達も出血大サービスで頑張りました！夕食後、キャンプファイヤーの炎を見つめ礼拝、2部は歌やクイズ、ダンスを楽しみました。ラストの打ち上げ花火は、大歓声と拍手。

いつの間にか少し緊張気味の子どもたちの顔がほぐれ、達成感の笑顔に変わっていました😊

お天気に恵まれ、神さまの守りの中、無事に終えることができたことを嬉しく思います。



2学期も、子どもたちがいろんな経験を通して、「楽しい！」「できた！」という充実感と小さな自信をたくさん積み重ねていけるよう、職員一同努めて参ります。保護者の皆様には、1学期もご理解ご協力いただき、心より感謝申し上げます。夏休み、どうぞ楽しい時間をお過ごし下さい。

